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２
月
の
無
料
法
律
相
談
・な
ん
で
も
相
談
会 

２
月
９
日
（
木
）
午
後
４
時
～ 

相
談
ご
希
望
の
方
は
事
務
局
ま
で
お
申
し
込
み
下
さ
い
。 

 

 

地
域
別
申
告
学
習
・

計
算
準
備
会
が

４
日
に
渡
り
行
わ
れ
ま
し
た
。 

１
月
２４
日
～
２７
日
に
か
け
地
域
別
の
計
算
準
備

会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
土
地
の
譲
渡
や
保
険
の
満
期

な
ど
い
つ
も
の
申
告
と
違
う
申
告
の
あ
る
人
や
保

険
の
控
除
・
扶
養
控
除
等
の
確
認
で
参
加
し
た
会
員

が
述
べ
２５
人
の
方
が
参
加
し
ま
し
た
。 

        

１
月
３０
日
（
月
）
表
郷
支
部
で
書
き
上
げ
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。 

 確
定
申
告
に
向
け 

「
申
告
書
上
げ
会
」
が
ス
タ
ー
ト
！ 

写真は 1/31 白河西支部の書き上げ会

の様子 

 

確
定
申
告
に
向
け
た
「
申
告
書
上
げ

会
」
が
表
郷
支
部
を
皮
切
り
に
始
ま
り

ま
し
た
。
申
告
書
が
届
い
た
ば
か
り
で

す
が
、
令
和
４
年
の
収
支
を
ま
と
め
各

種
控
除
証
明
書
な
ど
持
参
し
申
告
書
を

作
成
し
て
い
ま
し
た
。 

税
金
相
談
員
の
会
員
さ
ん
や
班
・
支

部
の
仲
間
同
士
が
「
集
ま
っ
て
話
し
合

い
」
学
び
、
教
え
合
い
な
が
ら
申
告
書

を
作
成
し
て
い
ま
し
た
。 

各
支
部
の
書
き
上
げ
会
の
日
程
等
は
現
在
ハ
ガ
キ
で
お
知
ら
せ
し
て
お
り

ま
す
。
ま
だ
届
い
て
い
な
い
会
員
さ
ん
や
都
合
が
悪
い
場
合
な
ど
は
、
各
支
部

長
さ
ん
へ
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。 

 

 

 

福商連拡大リレー 
 

 

・税務調査で頑張った会員

と同級生の会員の共通の

知人が紹介で入会。 

・拡大統一行動で、会長・

副会長が取引業者を紹介

で読者拡大。 

・税金相談員で婦人部員

が自ら共済加入など、役

員・会員が拡大に協力して

頂きました。 

 

 

２０２３年春の 

 

税金相談員学習会が終了 

８回に渡り行ってきた税金相談員学習会が２５日を最後に終

了しました。 

確定申告に向け昨年から進めてきた学習会ですが、２名の（婦

人部員）は全学習会に参加していただきました。これからは各

支部の書き上げ会で会員さんの支援を行なっていただきます。

大変ご苦労様でした。これからよろしくお願いします。 

 

婦人部領収書整理会 
 矢吹町中央公民館で２６

日(木)１時半から領収書整理

会を開きました。確定申告書

き上げ会を直前にして 期

末の経費、仕掛工事の入力や

社会保険料の振り分けを事

務局と一緒に行いました。 

 

婦人部西郷合同班会 
１月２７日(金) うおしずで定例の西郷合同班会を開

き、７名が参加しました。 

お互いの近況を知らせながら、おいしい料理をいただ

き、食事の後はインボイス制度や「税制大綱の改正」に

ついて学びました。 

農業を営む部員から    

「さとふる」の商品 

に自社の米を提供し 

ていると報告があり、 

「さとふる」の制度や 

インスタグラムを使った商売に関心が集まり、「これか

ら学習して行きたいね」と話し合いました。          

泉崎支部役員会 
泉崎支部役員会が２７日(金)開

かれ、４名と南條副会長が参加

しました。これから始まる確定

申告計算会の振り分けと受付や

事務所の留守番を話し合いまし

た。お互いの都合を見ながら、

担当日を決め 計算会の案内ハ

ガキを作成しました。 

白
河
５
支
部
役
員
会 

２６
日(

木)

民
商
事
務
所
で
支
部
役
員
会
を
開
き
、
７

名
が
参
加
し
ま
し
た
。
目
前
に
迫
っ
た
確
定
申
告
書

き
上
げ
会
の
受
付
や
事
務
所
の
留
守
番
、
新
聞
の
手

伝
い
な
ど
を
話
し
合
い
ま
し
た
。
県
連
新
春
決
起
集

会
に
参
加
し
た
会
員
は
太
田
会
長
の
あ
い
さ
つ
か
ら

「
ダ
メ
な
こ
と
は
ダ
メ
と
声
を
上
げ
て
い
か
な
い
と

い
け
な
い
。」
と
新
年
の
決
意
表
明
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

 

 


